

Protokoll Mitgliederversammlung 2024 Bezirk Südbaden am 20.06.2024

Mitgliederversammlung 2024 Bezirk Südbaden
am Donnerstag, den 20.06.2024 um 20:00 Uhr im
Restaurant Sportzentrum Denzlingen, Gottlieb-Daimler-Str. 6, 79211 Denzlingen

TOPs:

1. Begrüßung durch die Bezirkspräsidenten

Schön, dass wir trotz widriger Verkehrssituation und vorgezogenem Training/Spiel die Sitzung rechtzeitig starten konnten.

Es war das komplette Bezirkspräsidium anwesend und Vertreter der Mannschaften Freiburg Stadt 1, 2, 3 (Squashteam) und Offenburg. Die Devils aus Rheinfelden und FR Stadt4 (Denzlingen) haben vorher mitgeteilt, dass kein Vertreter anwesend sein wird aber wieder eine Mannschaft gemeldet werden wird. Am Spielort Rheinfelden werden 2 Courts rückgebaut, sodass nur noch 2 Courts verbleiben, womit dann der Ligabetrieb aufrecht erhalten bleiben soll, so wie das ja auch in Zell am Harmersbach schon funktioniert.

2. Bericht des Bezirkspräsidiums

Es gab nicht viel zu berichten. Alle Personen des Präsidiums sind ja neu in ihren Funktionen gewesen und hatten ausser der Organisation durch den Ligamanager Jörg Wind nicht viel zu tun in der Saison.

3. Rückblick Ligasaison 2023/24

Die Saison verlief weitgehend harmonisch. Alle Spiele und Spieltage konnten stattfinden und es gab nach Wissen des Protokollanten nur eine squashbedingte Verletzung, die zu keinem nachhaltigen Schaden geführt hat.

Meister der Einzelrunde wurde verdient Freiburg Stadt 1 und den Meister der neu eingeführten Doppelrunde stellte auch Freiburg Stadt mit dem Team Sterzik/Eckert.

Die Doppelrunde ist sehr gut angenommen worden und soll auch weiterhin durchgeführt werden.

4. Kassen- und Revisorenbericht (ist jetzt beim Gesamtverband)

Dieser TOP entfällt, weil keine eigene Kasse mehr geführt wird, sondern diese zum Gesamtverband verlegt wurde und allfällige Rechnungen dort abgerechnet werden.

5. Entlastung des Bezirkspräsidiums

Antrag auf Entlastung hat Stephane Simone gestellt und diesem wurde einstimmig mit Enthaltungen der Betroffenen zugestimmt.

6. Neuwahlen oder Bestätigung des Bezirkspräsidiums

Präsident, Vizepräsident, Sport-, Ligamanager und Bezirksgericht

Das Bezirkspräsidium wurde in der selben Konstellation einstimmig wieder gewählt und jeweils angenommen!

Bezirkspräsident: Tobias Cornelius

Vizepräsident: Steven Weiß

Ligamanager: Jörg Wind

Bezirksgericht: Anita Mertz

7. Neue Ligazusammensetzung 2024/25

Die Mannschaften sollen wie im Vorjahr gemeldet werden:

Freiburg Stadt mit zwei eigenen Mannschaften

Squashteam unter dem Mantel von Freiburg Stadt

Denzlingen unter dem Mantel von Freiburg Stadt

Offenburg

Rheinfelden

Dummies

8. Entwurf neuer Ligaplan vom Ligamanager

Entwurf wird von Jörg Wind ausgearbeitet und an alle Vereine versendet.

BITTE SCHAUT EUCH DIESEN AN UND GEBT DIREKT ÄNDERUNGSWÜNSCHE BEKANNT!

Es soll darauf geachtet werden, dass möglichst keine Schulferien tangiert werden, dass die Dummies nach Möglichkeit nicht gerade an den Spieltagen zum Einsatz kommen, an denen alle Mannschaften Spieltag haben, sondern eher, wenn Mannschaften spielfrei sind, und es soll darauf geachtet werden, dass gleichmässig verteilt nach Rheinfelden und/oder nach Zell am Harmersbach gefahren wird.

Damit hat Jörg keine leichte Aufgabe aber er wird das wieder gut hin kriegen!

9. Mögliche Turniere / Kurse / Aktivitäten in Südbaden

Samma hat sich wieder bereit erklärt, einerseits die Dummies zu managen und andererseits das Turnier am 6. Januar (Dreikönig) zu organisieren, mit anschliessendem gemeinsamen Essen.

Der letzte Spieltag soll wieder für alle Mannschaften bei Freiburg Stadt im Multi durchgeführt werden, gerne wieder so, dass einige Mannschaften früheren Spielbeginn haben als andere, sodass die Wartezeiten optimiert werden können.

Anschliessend soll wieder ein Abschlussessen mit Meisterehrungen stattfinden.

Sven Widmann hat angeboten, einen Schiri-Kurs abzuhalten, mit C-Lizenzprüfungen im Anschluss. **BITTE IN ALLEN VEREINEN ANFRAGEN, WER DAFÜR INTERESSE HAT!** Das wird natürlich nur stattfinden, wenn ausreichend Teilnehmer mitmachen wollen. Es sollen dann mehrere Terminvorschläge für die zweite Septemberhälfte mit Sven abgesprochen werden und eine verbindliche Teilnahme-Umfrage versendet werden.

10. Verschiedenes (z.B. Anträge)

Es wurde noch der Antrag gestellt, dass bei den Doppelspielen dringend eine Schutzbrille für die Spielenden empfohlen wird.

Ausserdem soll es eine sicherheitsrelevante zusätzliche Regel geben, dass auch beim Stören des eigenen Spielpartners ein LET genommen werden kann. Das soll natürlich taktisch nicht ausgenutzt werden. Wir vertrauen dabei auf die Fairness aller Spielenden.

Gegen 21:00 Uhr haben wir die Sitzung beendet.

Protokollführung
Tobias A. Cornelius